

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ELECCIÓN DE ESTADO: EN LA COMISIÓN PERMANENTE, EL PAN, ACUSA INTERVENCIÓN DE AMLO; DEVALUACIÓN DEL PESO: INVERSIONISTAS BUSCAN PAÍS DE LEYES, NO DE VIRREYES**

En la Comisión Permanente, ante los medios de comunicación, representantes del oficialismo, ofrecieron diálogo, consenso y acuerdos, en proyectos que los obligan a analizar, discutir, votar y aprobar, para el último mes de poder de su jefe máximo y el primero en el arranque de LXVI Legislatura, que inicia el 1 de septiembre próximo.

Serán los últimos 30 días de sesión que tienen los representantes populares del oficialismo en Cámara de Diputados y de Senadores, para buscar desahogar en su proceso legislativo, 18 proyectos, uno de los cuales, es el que no deja dormir a Andrés Manuel López Obrador, para no irse herido en su ego autoritario y la dictadura que representa su gobierno.

Extinguir el Poder Judicial, crear un ente que deje de ser autónomo, y hacerlo dependiente del Presidente en sus últimos 30 días de ejercer la dictadura imperfecta y terminar de una vez, con el contrapeso que estorba ambiciones imperiales del mandatario saliente.

Y que no sea estorbo para la virtual sucesora, Claudia Sheinbaum Pardo.

Incipiente apertura del oficialismo, que podría ser ruta para el desahogo de proyectos, como el del Poder Judicial, en el cual, esencia de la reforma, es terminar con su autonomía y con un país de leyes.

Andrés Manuel López Obrador, aborrece el apotegma, la ley es la ley y busca terminar con un país de leyes, que es el que buscan los inversionistas, para que no les decomisen sus proyectos, recursos e instalaciones y tener la seguridad de que escogieron bien a México, para invertir.

Los hombres de empresa, negocios, de cualquier rubro, lo que buscan al invertir, es hacerlo en un país de leyes, no de virreyes.



Un país como el nuestro, con el imperio de la ley, en el cual, el Presidente o Presidenta, no los amenace, amedrente, y cuyas leyes vigentes para ellos y para la iniciativa privada local, aseguren su inversión.

En los mercados de valores, como la Bolsa Mexicana, ellos, dejaron sentir su desconfianza con el anuncio de que antes de dejar el cargo, Andrés Manuel López Obrador y su camarilla en el Poder Legislativo, desea que se apruebe la reforma al Poder Judicial.

Que en la cancha del Congreso, con mayoría de Morena y con jueces a modo y ministros carnales, se sustituyan las actuales facultades del Poder Judicial y las reformas leguleyas que presente el oficialismo, se aprueben por obra y voluntad de una mayoría partidista, no por el consenso o pluralidad ni la opinión de los sectores donde tendría impacto.

Invierten en un país, donde no les cobren derecho de piso, ni al enviar sus mercancías para exportar, hechas en este noble y hermoso México, antes de llegar al puerto o a las aduanas, la delincuencia no se las decomise.

Que no haya apagones, con infraestructura aérea, ferroviaria y de movilidad, servicios públicos. Y que la ley es la ley, asegure sus inversiones.

Y lo principal, que sus inversiones, no se lleven a cabo entre la violencia, delincuencia, inseguridad, secuestros, que impacten en los inversionistas o en su personal o ellos, los CEO, sean víctimas de esos flagelos.

En la tribuna de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador Ricardo Monreal -hay que decirlo, como dice una cosa dice otra-, expuso que la mayoría legislativa en la siguiente Legislatura, promoverá el diálogo y no habrá ningún tipo de reformas a "rajatabla", pues la futura Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, prometió respeto y tolerancia a todos los sectores de la sociedad.

-“Por lo que no actuaremos de manera autoritaria, ni menos imponiendo recetas que afecte la convivencia y la confianza en México”.

El diputado federal y coordinador de Morena, Moisés Ignacio Mier Velazco, ofreció que habrá diálogo y apertura. “No aprobaremos alguna iniciativa que ponga en riesgo la viabilidad y la estabilidad económica del país”.



Empero, ambos, el senador de Zacatecas y el diputado federal de Puebla, aún son la voz de Andrés Manuel López Obrador y es difícil creerles, porque en anteriores reformas, decían lo mismo y, a la mera hora de la hora, aprobaron reformas leguleyas que presentó Andrés Manuel López Obrador.

Terminaron por aprobar tal cual, bajo la regla de no cambiarle ni una coma.

A los inversionistas aterra marco legal que faculte al gobierno, poner fin en cualquier momento, sin avisar a los particulares, que se termina la concesión, el permiso para explotar recursos naturales del país, o que les decomisen sus instalaciones, expropiación de sus bienes, retiren concesiones que ya acordaron en diversos sectores...

Mientras no haya nada de ello, que les asegure que la ley es la ley, no la que imponga un dictador en su palacio, ellos, mantendrán desconfianza en México, por lo menos, hasta que “ysq” por mandato constitucional -si por él fuera, se quedaría por los siglos de los siglos-, deje la Presidencia.

Máxime, cuando en este país, en el extranjero y los observadores internacionales que estuvieron al tanto del proceso electoral federal el pasado domingo, palparon el nuevo estilo en México, para designar Presidenta, arrebató gubernaturas y, lo que más les inquieta, hacerse a toda costa y costo, de una mayoría calificada en el Congreso de la Unión, que no obtuvieron en las urnas.

En la sesión de la Comisión Permanente, órgano colegiado donde la diputada Marcela Guerra Castillo, funge como vicepresidenta, se llevó a la tribuna, el asunto de la elección del 2 de junio no se olvida.

Por cuatro horas aproximadamente, subieron a tribuna, legisladores de todos los partidos, en el cual, sobresalió confrontación entre Morena y el MC, por la elección de Jalisco, en la que el senador Dante Delgado Rannauro, avisó que Pablo Lemus, es el gobernador electo.

En el debate que realizaron integrantes de la Comisión Permanente por la elección del 2 de junio no se olvida, la diputada federal del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala, fue la primera en subir a la tribuna, en las tres rondas que se discutió el tema.

Sin ambages, así abrió su participación:

“Hoy 6 de junio, se conmemora también el Día de la Paridad de Género, y qué lamentable que iniciemos esta sesión teniendo que hablar de quien va a ser la primer Presidenta de México, a quien no podemos felicitar, porque su llegada será fruto de una elección de Estado”.



En términos cuantitativos, dijo, ese día se vivió la jornada electoral más grande de la historia de México, pero en términos cualitativos, “ha sido vergonzosa la elección más pequeña”.

Enseguida, hizo el recuento con el que fundamentó repudiable elección:

-“Se caracterizó por el uso clientelar de programas sociales, por la utilización facciosa de encuestas con fines propagandísticos, por la intervención del crimen organizado y por la reiterada violación a la ley del Ejecutivo”.

-“A pesar de que la Constitución impide la intromisión de las autoridades de los tres niveles de gobierno, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, intervino de manera constante, indebida y descarada”.

-“Él, aplicó lo que en la experiencia internacional se llama la elección de manual en donde los autócratas llegan al poder por la vía electoral en democracia, pero una vez en el poder, utilizan los instrumentos e instituciones para debilitar a la democracia que usaron de forma facciosa, la perversidad nos coloca en una triste realidad”.

-“Desde la Presidencia de la República, se trabajó para deteriorar el sistema democrático e imponer a la sucesora”.

-“Primero, utilizaron programas sociales con fines clientelares y electorales, el ejército de casi veinte mil siervos de la nación, burócratas pagados con 3.2 millones de pesos de recursos públicos; los 6 años recorrieron casa por casa el país, para entregar apoyos con los que cooptaron a 24.6 millones de beneficiarios directos de distintos grupos poblacionales”.

-“Casi 20 millones de esos beneficiarios, tenían derecho a emitir su voto y representan el 20.6 de la Lista Nominal (del INE), pero representan el 32.6% de la proyección de sufragios para elección presidencial”.

-“Con estas cifras en las manos, los cuervos de la nación, en cada entrega, sembraron el desconcierto con la mentira de que al ganar la oposición, dejarían de recibir las transferencias monetarias directas, que el gobierno federal ha utilizado”.

-“Segundo la intervención del crimen organizado, fue evidente. El Presidente permitió la injerencia de la delincuencia debido a su permisibilidad para dejar crecer y ejemplos, sobran...”.

-“Atrás de la elección más sangrienta de la historia se aprecia la mano de los cárteles, por el asesinato de cuarenta y dos aspirantes, precandidatos y candidatos”.



-“Motivaron con extrema violencia, cientos de renuncias como las declinaciones masivas en Chiapas, con 515 y en Zacatecas, donde más de 500 mujeres aspirantes a cargos, renunciaron y se impidió, incluso, la instalación de casillas en las zonas dominadas por el crimen organizado”.

-“En tanto, el Tribunal del Poder Judicial de la Federación, recibió decenas de quejas de la oposición por la intervención abierta del Presidente de la República en las mañaneras, por lo cual, en treinta ocasiones le llamaron la atención, sin que el sujeto aludido dejara de promocionar a sus candidatos”.

Por el PRI, la senadora Beatriz Paredes Rangel -como hiciera la diputada Marcela Guerra Castillo-, pidió que en dos meses y medio que restan para sesiones en Comisión Permanente, exista un espacio de debate respetuoso, inteligente, que aporte desde las diferencias naturales en una sociedad democrática y no un ejercicio reiterado de descalificaciones y ofensas.

Parafraseo los primeros mensajes de Claudia Sheinbaum Pardo, en el sentido de que ¡nunca!, “haríamos un gobierno autoritario ni represor”.

Con alusión para “ysq”, la ex presidenta del tricolor, ponderó el término, gobierno autoritario, cual Litis del debate en los últimos años:

-“Un gobierno autoritario es aquel que minimiza el Federalismo y propicia el centralismo asfixiante a las entidades federativas y a los municipios y el recurso fundamental es el Presupuesto; un gobierno autoritario es aquel que piensa que la diversidad no enriquece y cree que el pensamiento único es lo que hace fuerte a las sociedades. El pluralismo, el debate democrático, el respeto a las diferencias, es consustancial a la democracia”.

Como delineó un régimen autoritario, el de “ysq”:

-“Un gobierno que tiene una regresión autoritaria, es el que pretende reproducir el modelo de partido hegemónico, con un Poder Legislativo subordinado a una mayoría que sigue ciegamente las instrucciones de Poder Ejecutivo”.

-“Nosotros, venimos de una historia de un régimen hegemónico y, a ustedes, y a todos los demócratas de este país, les costó mucho trabajo transformarla”, reconoció cual priista.

Enseguida, advirtió a la bancada de Morena en la Comisión Permanente:



-“Por eso tenemos el derecho de decirles: ¡cuidado!, no confundan la voluntad mayoritaria de quienes han votado el 2 de junio, no se trata de votar por una regresión autoritaria, aunque tenga una vocación de justicia social”.

-“Se trata, de avanzar en la democratización de un nuevo esquema de participación, respetando el equilibrio entre los Poderes y respetando la diversidad de México, por eso el 2 de junio, se hizo historia, respeten el sentido de la historia siguiente con la democratización del país”, agregó.

Cual se esperaba, en tribuna de la Permanente, la senadora Kenia López Rabadán, habló, sin insultos, sin faltar el respeto.

Ilustró que 16 millones y medio de ciudadanos votaron por Xóchitl Gálvez, agradeció a esos ciudadanos confianza que depositaron en la candidata presidencial y acusó brutal, virulenta elección de Estado.

-“No nos hagamos, fue una elección de Estado. Es un hecho que se usaron los programas sociales con fines electorales; es claro y público que López Obrador metió las manos en la elección”.

-“Cómo poder ocultar la violencia que se vive en muchas regiones del país”.

Y reprochó a Morena, que la calificación presidencial, se haga sin la integración de los magistrados en la Sala Superior del TEPJF.

-“Hoy, hoy, la noticia es que López Obrador, amenaza con reformar al Poder Judicial”, desde aquí, le decimos a López Obrador:

-“¡Deje!, señor López Obrador, que, ella, como la primera mujer Presidenta de este país, decida su proyecto de nación, no se meta, no quiera usted continuar con un gobierno, ofendiendo, por cierto, la inteligencia, la integridad y la racionalidad de la primera mujer Presidenta electa en este país”.

Puyante, lapidaria, la senadora del PAN, contra el Presidente que ya se va.

-“¿Que quiere? ¿Qué quiere López Obrador? ¿Quiere un maximato? ¿Quiere continuar mandando? ¿Quiere decirle a quien tuvo el respaldo de la mayoría en las urnas, no mandas tú, mando yo?”.

-“Me parece, por decirlo menos, ofensivo, sino es que machista y misógino”.

Como el PRD, en su momento, en San Lázaro, cuando amenazaban quitar diputados pluris, y amenazaba a las minorías, ayer, en la Permanente, Kenia López Rabadán, ponderó que, en México, se necesita pluralidad, fortaleza de ideas, un Congreso que debate, delibere, defienda cada quien sus posiciones, pero que genere mejores condiciones para el país.



Al final de su intervención, agradeció al país, a Xóchitl Gálvez Ruz, a la oposición, su apoyo en la contienda que terminó el domingo pasado.

Hay que decirlo, 2 de junio 2024, no se olvida por la brutal, virulenta elección de Estado.

¡Ni Porfirio Díaz! ¡Ni Carlos Salinas de Gortari!, fueron tan siniestros y perversos, para aferrarse a un poder que millones de mexicanos repudiaron; las boletas, las actas en que depositaron su repudio, no entraron al escrutinio que llevó a cabo tecnología de Inteligencia Artificial.

EN EL CHACALEO

En el ¡voto por voto! ¡casilla por casilla!, no podemos ignorar ni eludir video de la entrevista que ofreció la magistrada del Tribunal Superior de Justicia en Veracruz, Concepción Flores Saviaga, en el que explica elección de Estado que aseguró la sucesión que anheló Andrés Manuel López Obrador... El daño que hizo a la nación, a la señora Sheinbaum, la historia se lo reclamará por los siglos de los siglos... No había necesidad de ello, cuando se gobierna para todos, en la pluralidad, diálogo, acuerdos, no en la dictadura, autoritario y maquiavélico, perverso y siniestro... Claro, tenía que optar por la sucesión que le brinde protección al saqueo, pillaje y corrupción que permitió en su régimen, colaboradores, familiares y camaradas... Al menos que la señora Claudia Sheinbaum Pardo, de un manotazo de inicio de sexenio, no del final, los haga a un lado y no empañen a su partido ni al régimen que encabezará, o cómo señalar al enriquecimiento inexplicable, abuso de poder, patrimonio inmobiliario inexplicable, inversiones en paraísos fiscales, represión, gobiernos estatales autoritarios, vínculos con la delincuencia... Ahí están, Norma Rocío Nahle García y su yerno; Mario Delgado Carrillo, Clara Brugada Molina, los hijos del Presidente, los primos de ellos, Florencia Serranía Soto, Manuel Bartlett Díaz y su hijo, Zoé Robledo Aburto... Y de un manotazo, quitar a los desechos del PAN y de PRI, que no los necesita ¡para nada!, salvo que tengan otra oportunidad para asegurar económicamente a otras 15 mil generaciones por los siglos de los siglos o hasta el fin del mundo... No creemos que a Claudia Sheinbaum Pardo le hagan falta Alejandra del Moral o Eruviél Ávila Villegas... ¡Nunca más!, exigir a los gobernadores entreguen el poder al partido oficial, a cambio de impunidad en la malversación de recursos públicos y llevar de la noche a la mañana, preponderancia de un partido político, cuando no tiene esa representación ciudadana... Los casos de Alejandro Ismael Murat Hinojosa, Omar Fayad Meneses, Alfredo del Mazo Maza... El país tiene esos agravios contra Andrés Manuel López Obrador, no porque en el PRI, en el PAN, no hubo esos flagelos. ¡No!... Porque Andrés Manuel López Obrador, fue un mentiroso y engañó al país en su régimen, con sus estribillos, no mentir, no robar, no traicionar, no somos iguales, tengo otros datos y, la realidad, lo ubico peor que sus antecesores en su estilo personal de ejercer el poder y los



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

07/06/2024

OPINIÓN

recursos públicos de la nación... Desde la noche de su victoria presidencial, acatarró al país de que no iba adquirir deuda y deja con 6 billones de pesos más, ese número rojo en las finanzas nacionales... Ello es lo que puyó el sentido común de millones de mexicanos... Además de no ofrecer la paz y seguridad pública que canto y cantó en el 2018, como candidato en campaña y de manera cínica y vergonzante, no dejó de cantar su frase, “abrazos no balazos”, lo cual, dejó indefensos a millones de mexicanos en su gobierno y la sangra de compatriotas, se derrama y tiñe de ese color, la geografía nacional... Afortunadamente, ya se va... Por la disputa del gobierno en Jalisco, el senador Dante Delgado Rannauro, llamó “pequeño dirigente de Morena” a Mario Delgado Carillo, más cuando éste, se trasladó a la entidad, para atizar el fuego contra el MC durante el cómputo por la elección de gobernador... ¿A poco no puya en la trayectoria de Ricardo, David y Saúl Monreal Ávila?, lo que señaló ayer en la tribuna de la Permanente, la diputada federal del PAN, Noemí Berenice Ayala, paisana de ese clan familiar, cando acusó elección de Estado, la que hubo el 2 de junio no se olvida: “motivaron con extrema violencia, cientos de renunciaciones como las declinaciones masivas en Chiapas con 515 y, en Zacatecas, donde más de 500 mujeres aspirantes a cargos, renunciaron y se impidió, incluso, la instalación de casillas en las zonas dominadas por el crimen organizado”... De Chiapas, el país y en el extranjero saben que por sexenios así lo tiene el PRI, PRD, hoy Morena-Manuel Velasco Coello y sólo falta que surja otro Subcomandante Marcos, para poner orden en la tierra de Belisario Domínguez... Estará peor el territorio chiapaneco, advierten allá, con Oscar Eduardo Ramírez Aguilar... ¡Cuidado!... Pasado mañana, se conocerá cómputo final del proceso electoral de este año... Se definirá en el INE y posteriormente en el TEPJF, si acuden a ese recurso, las mayorías y minorías en el Congreso de la Unión, LXVI Legislatura, que arranca sus trabajos el 1 de septiembre próximo... Que la victoria en ese recuento, sea para México, sus instituciones, la Constitución y para un país de leyes, no de virreyes... ¡Que así sea!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...